

ABSTRAK

SYAM SUMARNI KADIR, Kepemimpinan Kepala Desa Perempuan dalam Peningkatan Pembangunan di Desa Lawallu Kecamatan Soppeng Riaja Kabupaten Barru. (dibimbing oleh H. Mappamiring dan Muhammad Tahir)

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) Tipe kepemimpinan perempuan sebagai kepala desa dalam peningkatan pembangunan di Desa Lawallu Kecamatan Soppeng Riaja Kabupaten Barru.(2) Faktor apa saja yang mempengaruhi kepemimpinan perempuan dalam meningkatkan pembangunan di Desa Lawallu Kecamatan Soppeng Riaja Kabupaten Barru.

Metode penelitian ini dengan menggunakan pendekatan kualitatif dengan tipe penelitian deskriptif. Pengumpulan data dengan menggunakan teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi. Peneliti menggunakan triangulasi sumber untuk mengecek keabsahan data penelitian. Analisis data dalam penelitian ini menggunakan tiga komponen yang terdiri dari reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Tipe kepemimpinan perempuan sebagai kepala desa dalam peningkatan pembangunan di Desa Lawallu Kecamatan Soppeng Riaja Kabupaten Barru sudah bisa dikatakan baik dalam menjalankan tugas dan tanggung jawabnya akan tetapi masih perlu ditingkatkan agar desa lawallu lebih maju dan pada umumnya tipe kepemimpinan yang diterapkan adalah tipe kepemimpinan karismatik dan demokratik. (2) Faktor-faktor yang mempengaruhi kepemimpinan perempuan dalam meningkatkan pembangunan di Desa Lawallu Kecamatan Soppeng Riaja Kabupaten Barru yaitu sarana dan prasarana yang dimiliki di Desa Lawallu Kecamatan Soppeng Riaja Kabupaten Barru sudah ada peningkatan seperti dengan keadaan jalan yang sudah diperbaiki, hal ini sangat mempengaruhi peningkatan pembangunan terkait dengan peningkatan pembangunan di Desa Lawallu Kecamatan Soppeng Riaja Kabupaten Barru dan Sumber Daya Manusia. Berdasarkan hasil pengamatan penulis di lapangan sumber daya manusia yang dimiliki di Desa Lawallu Kecamatan Soppeng Riaja Kabupaten Barru masih kurang memadai dan masih ada pegawai yang bekerja tidak sesuai dengan kompetensi yang dimiliki.

Kata kunci : Kepemimpinan, Perempuan, Pedesaan